

Bersama Wakil Bupati, Bupati Samosir Pimpin Rapat Awal Tahun 2023

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

Jan 4, 2023 - 20:31



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, Wakil Bupati Samosir. Drs Martua Sitanggung, Pj. Sekertaris Daerah Waston Simbolon dan Asisten II, Hotraja Sitanggung

SAMOSIR -Mengawali Tahun 2023, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom bersama Wakil Bupati Samosir. Drs Martua Sitanggung didampingi Pj. Sekertaris Daerah Waston Simbolon dan Asisten II, Hotraja Sitanggung memimpin rapat kerja awal tahun di Aula Kantor Bupati Samosir, Rabu (04/01/2023)

Rapat kerja awal tahun tersebut membahas percepatan pelaksanaan anggaran 2023 untuk mewujudkan 10 program unggulan sebagaimana tertuang dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2021-2026,"sebut Bupati Samosir

Bupati Samosir dalam kesempatan tersebut, meminta OPD untuk melakukan percepatan pelaksanaan anggaran, percepatan khusus 10 program unggulan yang sudah ditetapkan untuk mewujudkan visi, misi Bupati dan Wakil Bupati Samosir

"Evaluasi per triwulan akan dilaksanakan. Hal ini guna memantau perkembangan pelaksanaan kegiatan, kendala dan mencari solusi. Sehingga apa yang menjadi kebutuhan masyarakat tidak mengalami kendala.

Program sirtunisasi diharapkan dapat berjalan tanpa masalah. Peningkatan jumlah dan kualitas tenaga medis yang handal serta pelayanan BPJS. Pemberian BPJS ditargetkan selesai tahun 2024, dengan menjalin sinergitas kepada pemerintah pusat dan provinsi, sehingga seluruh masyarakat dapat memiliki BPJS dan harus dituntaskan 100 persen,"kata Vandiko.

Sementara itu, Wakil Bupati Samosir menghimbau OPD untuk bekerjasama dengan baik mewujudkan program pimpinan daerah dan Kabupaten Samosir. Untuk itu, OPD harus membuat sistim kerja per triwulan, apa kegiatan dan target yang dicapai. Sehingga pada triwulan ke-4, tidak ada ketertinggalan, baik proyek fisik dan non fisik.

Wakil Bupati juga menegaskan proses lelang harus dipercepat dan diharapkan sudah dimulai bulan Januari 2023, "Lelang jangan ada tender-tender ulang, sesuaikan dengan prosedur, Perpres, tidak perlu tender ulang,"tegas Martua Sitanggung (Karmel)